



El dinero de los presidenciables: Santiago Creel y sus propiedades “heredadas” de cero pesos



Santiago Creel lo tiene claro, si los partidos lo impulsan no rechaza encabezar la **candidatura presidencial** de la oposición -PRI, PAN y PRD- para las **elecciones presidenciales de 2024**. El diputado federal así lo [dijo a Infobae México](#) en una entrevista en enero pasado, en la que se dijo “listo” y “preparado”.

El panista ya sabe lo que es estar cerca de la candidatura presidencial, casi la consigue en 2006 cuando le fue arrebatada por Felipe Calderón, quien vino desde atrás para ganarle en la contienda interna.

En la actualidad, el nombre de Santiago Creel ha aparecido en distintas encuestas de posibles candidatos presidenciables, aunque no con las mejores proyecciones. Sin embargo, existe la posibilidad de emular al último presidente panista y remontar en las preferencias de los partidos de oposición.

En ese contexto, Infobae México llevó a cabo una revisión de la **declaración patrimonial** del legislador blanquiazul, como parte de una serie de textos llamados [“el dinero de los presidenciables”](#).